



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:04

PAG - 1 -

PRIMERA ENTREGA

Viernes 03 de Octubre de 2003

Principales titulares de Periódicos

La Prensa

+Jerez a punto de salir.

+Una resolución del Tribunal de Apelaciones de Managua podría poner en libertad a Byron Jerez.
+Ministro de Gobernación ya recibió la orden de libertad de la juez Rosario Peralta.

+Condenan a padre violador.

+ Abusó de sus dos hijas desde que tenían siete años y las hizo parir bajo amenazas de muerte.

+Amenazan al regulador de transporte municipal.

+El director del Instituto Regulador del Transporte Municipal de Managua, Juan José Úbeda, denunció que ha recibido reiteradas amenazas de muerte, tras decidir que los taxistas hagan sólo carreras exclusivas para un usuario o grupo de usuarios.

+Zoellick promete proteger granos.

+Sugiere que entre más ceda Centroamérica, más cederá Estados Unidos.

El Nuevo Diario

+Jerez a su casa.

+Jueces pavimentaron el camino y jurado remató el trabajo.
+Inexplicable el veredicto que reconoció delitos en uno de los autores y declaró inocentes a los otros, estando todos íntimamente vinculados.

+Procuraduría y Fiscalía sorprendidas y comentan “que algo olió muy mal en la vista”.

+Jurado condena al pueblo nicaragüense. (Editorial)

“Los jurados, pues, hallaron cómplices sin autores, mostrando una retorcida conciencia, y el juez integrante del tribunal, tiene la responsabilidad del más descarado y abyecto de los veredictos.

Las notas de crédito estaban en el expediente, los cheques elaborados por las mismas también rolaban en autos, el destino del dinero igualmente se demostraba que terminaba en las sociedades de Jerez o en el Banic para pagar préstamos de Geninsa. El pueblo nicaragüense sufrió en esas operaciones el saqueo de 37 millones de córdobas. Y para escarnecerlo más, un jurado, al absolver a los corruptos, lo condena implícitamente por difamar a sus verdugos.”

+Embargan a hermano de Arnoldo Alemán.

+Es magistrado y moroso de IR.

+Más de un millón de córdobas por impuestos no pagados en la doble planilla que se manejaba en el INSS en tiempos de Aguado.

+Úbeda dice que no hay marcha atrás.

+Taxistas alborotan y amenazan.

+Director de Irtramma estuvo acorralado en una radio local.

+Tuvo que llegar la Policía a darle protección.

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:04

PAG - 2 -

+“Tapan la olla sucia de Inafor”.

+Procurador ambiental confirma.

+Una gran deuda irre recuperable y anularon todo lo actuado en la delegación sur, denuncia Lizandro D'León.

+El Papa llama a cardenales.

+Mons. Obando a Roma.

+Obispo auxiliar de Diócesis de Managua habla con END sobre la sucesión de Juan Pablo.

Editorial

La Prensa

Justo Santos: gloria y magia de La Mora Limpia.

“Con el paso del tiempo, y mientras La Mora Limpia se establecía como Nicaragua hecha canción, poco a poco se iba olvidando el nombre del autor y el lugar de su tumba. Por eso el acto del lunes 29 de septiembre es más que un homenaje y una conmemoración, pues es un acto de justicia para recuperar el nombre casi olvidado del autor de la más inolvidable de las canciones de la música nicaragüense”.

Caricaturas

La Prensa



El Nuevo Diario



Opinión

La Prensa

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:04

PAG - 3 -

Secuestro express: una terrible modalidad criminal en desarrollo. (Rolando Brenes Castro)

“La crisis que se vive en Nicaragua ha fomentado la aparición de una nueva modalidad criminal de la delincuencia conocida como secuestro express, en la que los delincuentes consiguen a través del secuestro dinero de forma fácil y rápida, sin dar tiempo a que los familiares de la víctima adviertan su desaparición o que la Policía llegue a intervenir. La realidad que hoy vivimos en nuestro país demuestra que el Estado no está en condiciones de dar una respuesta a la inseguridad. No queda más remedio que los ciudadanos seamos proactivos, es decir empezar por protegerse uno mismo. Estar atento cuando salimos a la calle, especialmente cuando abordamos nuestro vehículo, vamos a estacionarlo o al llegar a casa o sencillamente al abordar un taxi”.

Principios de justicia y equidad en el comercio. (José Augusto Navarro)

“Nicaragua ve con preocupación que el nivel de cumplimiento de los mandatos de Doha y en particular la importancia atribuida a la dimensión del desarrollo, no se ven reflejados en los resultados alcanzados hasta la fecha. Muchos de los temas de mayor interés para los países en desarrollo no están incluidos en el proyecto de texto. Tenemos una ardua e importante tarea por delante. Nicaragua está dispuesta a continuar trabajando de manera positiva para que obtengamos resultados concretos, para poder hacer realidad los deseos del secretario general Kofi Annan de que los principios de justicia y equidad en el comercio internacional dejen ser sólo retórica”.

Y la verdad es que...(Hugo Berríos Sáenz)

“Apoyemos y contribuyamos, entonces, al trabajo que en pro de la reunificación del liberalismo han venido haciendo correligionarios liberales que, por hacer lo correcto, fueron tildados de “ingratos y traidores”. Se lo debemos también al sacrificio y dedicación de nuestras bases, pero sobre todo a Nicaragua porque sólo con un partido liberal así recobramos la confianza de nuestro pueblo para aglutinar el voto democrático y elegir alcaldes, diputados y presidentes dispuestos a trabajar realmente por Nicaragua y así rechazar una vez más el totalitarismo y la corrupción —sea de izquierda o de derecha— para asegurarnos un mejor futuro para Nicaragua y para nuestra gente.”.

Sísifo.(Luis Sánchez S.)

“Algunos analistas políticos suelen decir, en sentido figurado, que Nicaragua sufre el suplicio de Sísifo, el personaje de la mitología griega que fue condenado a empujar una enorme y pesada piedra hasta la cima de una montaña, y cuando parecía llegar a la meta la roca se le escapaba, rodaba hacia abajo y el condenado tenía que volver a subirla. Y así eternamente. Los mitólogos consideran que el tormento de Sísifo simboliza la ambición nunca satisfecha, y caracteriza una labor penosa y repetida, motivada por la ambición insaciable. ¿Será ése el caso de los nicaragüenses, por culpa de quienes por sus desmedidas ambiciones han manejado el país como si fuera su patrimonio familiar”.

El Nuevo Diario

La ley de acceso a la información.(Eduardo Alvir)

“Una propuesta de “Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública”, en proceso de elaboración por la sociedad civil, se inserta centralmente en el interés cada vez más creciente de la población

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:04

PAG - 4 -

nicaragüense por acabar con el secretismo, el ocultamiento y la discrecionalidad en el manejo de la función pública, y paralelamente favorece la participación ciudadana en la adopción de decisiones sobre los asuntos que son de su dominio como sociedad y, por supuesto, su derecho a ser tomada en cuenta y a exigirlo, en caso contrario”.

El mal gobierno de Bolivia. (Bayardo Altamirano López)

“Que otros gobiernos se vean en el espejo boliviano y dejen de lado intentos privatizadores y afectaciones de los recursos naturales que lesionan la soberanía y ponen en riesgo el futuro de los países. Seguro que Estados Unidos tratará de evitar el desmoronamiento. Las financieras internacionales reducirán exigencias y otorgarán facilidades para las exportaciones. La soberanía, la democracia y la necesidad de un gobierno honesto agrupan hoy a los bolivianos y ojalá los lleven a otro gobierno que sea la imagen opuesta del actual”.

¿En qué país la justicia es paralela? (Deborah M. Centeno. Director “Enlace Comunitario” Miami, Florida)

“En Nicaragua la justicia será pareja cuando el Pacto entre Alemán y Ortega no cuente con la “bendición” de preladados negociantes y con la complicidad de los delincuentes de cuello y corbata. La justicia es pareja cuando los hombres que componen una sociedad se deben a la misma y no se valen de sus investiduras para beneficiarse de ellas.

PD: Si por casualidad ve a Roberto Rivas, del Consejo Supremo Electoral, dígame que no sigan violando los derechos ciudadanos de los nicaragüenses que vivimos en el exterior al no permitirnos ejercer nuestro derecho a la cedula y al voto tal como lo ordena la Constitución Política de Nicaragua. También dígame, por favor, que no sigan utilizando la tonta excusa de falta de dinero para su implementación, ya que nosotros estamos dispuestos a pagar una cuota razonable por nuestra cédula y voto”.

La igualdad de oportunidades y la nueva restauración conservadora.(Sylvia Torres)

“Si los partidos políticos sacrifican el derecho de las mujeres a alcanzar la equidad en el ejercicio de su ciudadanía, a cambio del apoyo eclesástico en las campañas electorales, las mujeres podríamos salir muy maltrechas. Con nosotras quedarían también maltrechas las esperanzas de haber cambiado en el país, ahora y en los próximos veinticinco años. Si como dice Erick Blandón en su libro Barroco Descalzo, después de la revolución liberal los conservadores y la Iglesia transmutaron a Rubén Darío de un símbolo liberal anticlerical en paradigma católico comprometido con la restauración conservadora; la actual escalada neoconservadora, ¿hacia dónde nos llevará? Ojalá no tan lejos como en la época en que la Conchita Palacios hubo de emigrar a México para poder estudiar medicina”.

Aquí el orden de los factores altera el producto. (Julio César Sandoval)

“El primer prelado de la Iglesia Católica en Nicaragua ha negado la igualdad legal porque no ama, porque él vive en un ambiente de castas con Papas y Príncipes de un Sagrado Colegio muy discutible. Es falso el amor donde no hay identidad. Mentira es la filantropía donde la fraternidad no florece y los estamentos sociales defienden desigualdades y cubren la iniquidad de los poderosos. Empecemos por la fraternidad que es amor, y de ella emanarán la igualdad y la libertad”.

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARÍA DE COMUNICACION SOCIAL
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:04

PAG - 5 -

Principales Titulares de Páginas Interiores

La Prensa

+Contras demandarán a EE.UU. en calidad de veteranos de guerra. (Pág. 3 A)

+Además quieren el uno por ciento del Presupuesto para reinsertarse a la sociedad.

+Sindicatos de Alma manipulan millones. (Pág. 5 A)

+Director Económico dice que administran más de tres millones de córdobas mensuales.

+Sindicalistas emplazan al alcalde para dar respuesta hoy a sus demandas salariales.

+Costeños piden auxilio en lucha antidrogas. (Pág. 7 A)

+ Consejo Regional del Atlántico Sur dicen que muchos municipios ni siquiera tienen presencia policial.

+Demandas presupuestarias exceden techo de Hacienda. (Pág. 9 A)

+Ministro de Hacienda dice que límite es de C\$15,600 millones.

El Nuevo Diario

+Presidenta CSJ acusa a liberales. (Pág. 2)

+ Por paralizar elección de magistrados en Apelaciones.

+ Alega que provocan con listas de candidatos sin explicar procedencia ni mecanismos de selección.

+Insiste en mayor Presupuesto de lo que le sugiere Hacienda para 2004.

+Gobierno da ultimátum a ONG. (Pág. 5)

+Tienen hasta diciembre para regularizarse.

+Ministro insiste en que hay más de 1,000 organizaciones ilegales, pero da un tiempo de dos meses para entrar en orden.

+Declaración de Nicaragua ante la Organización Mundial del Comercio. (Pág.5)

+Palabras del Sr. José Augusto Navarro Ministro Agropecuario Forestal. (Cancún Méjico, Septiembre 2003)

+Palabras del Presidente de la República Enrique Bolaños Geyer. (Pág.11)

+A delegados de la VII ronda de negociaciones del CAFTA. 17 de Septiembre de 2003.

+“Medicinas del Minsa fueron para campaña”. (Pág. 16)

+Reaparece Rosario Meza.

+Está en su casa esperando, dice, la acción de la justicia, pero de antemano se declara inocente.

+ Su confesión además de un delito electoral, no elimina la figura de hurto con abuso de confianza.

PROGRAMAS DE OPINIÓN EN TV (ANOCHE)

CDNN 23

Programa: **Problemática Nacional**

Presentador: Adán Bermúdez

Invitado: Lic. Luis Corea (Presidente de CONAPRO)

Tema: Ley de Colegiación y Ejercicio Profesional

+Los liberales al final se van a unir, no el PLC sino los liberales en general, en este momento lo que hay es

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARÍA DE COMUNICACION SOCIAL
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:04

PAG - 6 -

escaramuza, pero para enfrentar al FSLN harán una alianza estratégica.

+Aleman tiene controlado al partido, él no cree en nadie sólo en sí mismo y en su familia se han apropiado del partido y ese es el eterno problema.

CDNN 23

Programa: **Entrevista CDNN**

Presentador: Plinio Suárez

Invitados: Leonidas Solórzano (Candidato propuesto por el Ejecutivo para SIB) / Auxiliadora Urbina (Candidata a Procuradora Especial de Cárceles) / Róger Zamora (Gerente de Plasticin)

Tema: Varios

+Solórzano dijo que él era el único de los propuestos con experiencia teórica y práctica en la bolsa de valores además de 20 años de experiencia en la banca norteamericana, agregó que con su experiencia daría un gran aporte al Proyecto de Ley de Mercado de Capitales.

Extraplus 37

Programa: **Adelante Nicaragua**

Presentador: Manuel Espinoza

Invitados: Juan José Úbeda

Tema: Transporte selectivo

CDNN 23

Programa: **Temas y Debates**

Presentador: Luis Mora Sánchez

Invitado: Guillermo Argüello Poessy (Contralor)

Tema: Doble Planilla de la Procuraduría General de la República

+Mora comentó que un amigo le dijo que el vocero de la Procuraduría, Sergio Boffeli, no es ni siquiera periodista, aseguró que Boffeli gana 52,800 córdobas y que había que ver que es lo que hace, porque ningún divulgador gana eso.

+Argüello dijo que el mismo Procurador Iván Lara admitió que tiene doble salario, pero no se conoce ese otro contrato al que se refiere Lara.

+La televidente Carla Martínez dijo que existe doble planilla en otras instituciones como en la EPN donde el poeta Ariel Montoya recibe un salario y una asistente del Dr. José Rizo.

+Argüello comentó que el juez que lleva la causa de Byron Jerez les ha dado clases de derecho (a la Procuraduría), ya que se ha declarado inocente a Byron Jerez y al señor Quintanilla y en estas dos acciones se ha demostrado que no saben de derecho.

PROGRAMAS DE OPINIÓN EN RADIO (ANOCHE)

Radio Ya

Programa: **El Súper Reportero**

Conductor: Sergio Miranda

Tema: Varios

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARÍA DE COMUNICACION SOCIAL
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:04

PAG - 7 -

+Miranda informó que serán expulsados del PLC: Carlos Noguera, Francisco Campos Carcache, Francisco De Padua Espinoza, Guillermo Montenegro, Eliseo Núñez, Oscar Moncada, Urania Pastora, Leonel Panti, Reinaldo Alexander Mayrena, Luis Ortega Urbina, Miguel Rosales Ortega, José Antonio Flores, René Herrera, Henry Urcuyo, Isabel Altamirano, Oscar José Moreira, Fernando Avellán, Rafael Ángel Avellán, Víctor Manuel Miranda, José David Castillo, Humberto Mercado, María Eugenia Sequeira, Porfirio Castro, Carlos Gadea, Oscar Euclide Pérez, Eduardo Gómez, y José Gómez Urcuyo, todos ellos por considerarlos bolañistas.

Radio 15 de Septiembre

Programa: **Desde la Derecha**

Conductores: José Payán y René González

Tema: Encuesta entre radio escuchas proponiendo candidaturas para ocupar los cargos dejado por los cuatro directivos del CEN que recientemente renunciaron

+Según el resumen de la encuesta iniciada ayer (miércoles) y que concluirá mañana fue presentada así Enrique Quiñónez 39, Wilfredo Navarro 37, Jamileth Bonilla 28, Luis Benavides 14, Profesor José Payan 9, Noel Pereira Majano 8, Jorge Castillo Quant 6, María Dolores Alemán 4, Noel Ramírez 3, Máximo Rodríguez 3, Pedro Joaquín Ríos 2, Luis Mora 2, Ismael Mayorga 2, Miguel Meléndez 1, Marco Aurelio Sánchez 1, Pedro Joaquín Chamorro 1, Ing. José Marengo 1, Moisés Absalon Pastora 1.

Radio 15 de Septiembre

Programa: **Enfoques Sociales**

Conductores: Carlos Gadea Aviles / Eugenia Sequeira

Tema: Dobles salarios en la Procuraduría

+Quiñónez comentó que después del Frente Sandinista, este Gobierno es el más irrespetuoso de la Iglesia y ejemplificó con el trato verbal del "ladrón" de Fiallos quien se refiere hacia Monseñor Abelardo Mata "Como un tal Obispo arnildista de Estelí".

Radio Corporación

Programa: **Ruta 540**

Conductores: Santiago Meneses y Alcides Áreas

Invitado: José Rizo (Vicepresidente de la República) / Taxistas en desacuerdo por medidas de IRTRAMA

Tema: Varios

+Rizo Expresó respecto a la posible condecoración de Daniel Ortega por el Presidente Bolaños en el Centenario de Blufields, no la considera conveniente, ya que Ortega a expresado su deseo de ser candidato presidencial del 2006 y que para evitar situaciones incómodas como las que Enrique Quiñónez ha manifestado, de que se levantará de su silla cuando se de la condecoración, es que ha preferido no asistir a la celebración. En cuanto a sus relaciones con el Presidente Bolaños, dijo que son dos personas diferentes que tienen discrepancias y que el Vicepresidente no tiene que pensar, ni actuar como el Presidente y que el Vicepresidente no co-gobierna con el Presidente ya que éste es el que está gobernando. Aseguró que está con el PLC que fue el partido que lo invitó a ser Vicepresidente y lo tiene ahí aunque este tenga problema al igual que el Gobierno, a quien quiere ver participando más en "aquellas

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARÍA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:04

PAG - 8 -

partes de Nicaragua” y no solo aquí y que también quisiera ver a los ministros desplazarse por todo el país para resolver los problemas de la población, concluyó diciendo el Vicepresidente José Rizo.

NOTICIAS DE TELEVISIÓN (ANOCHE)

+El Presidente Enrique Bolaños y el Ministro de Comercio, Mario Arana, se reunieron con el Secretario de Comercio de los EE.UU. Robert Zoellick, en el encuentro abordaron el tema de la entrega de fondos para la capacitación para participar en el Mercado Mundial. Por su parte Robert Zoellick dijo que la firma del TLC es importantes para países como el nuestro, si se quiere lograr un desarrollo económico. **(TV. Noticias, Canal 2/Telediario 10, Canal 10)**

+La Embajadora de EE.UU., Barbara Moore, afirmó que la visita del Secretario de Comercio de los EE.UU. a Centro América y principalmente a Nicaragua, obedece al especial interés de afianzar la intención de firmar un TLC. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Vicepresidente José Rizo se reunió hoy (Jueves) con Leticia Gutiérrez y Delia Martha Hernández ex funcionarias del INSS y Correos de Nicaragua en Jinotega, Rizo manifestó que cerca del mediodía recibió una llamada del Secretario de la Presidencia, Leandro Marín, en el que le expresaba que la medida de despido de las dos delegadas quedaba sin efecto y que se reincorporaría a ambas. Las dos delegadas consideran que la medida de despedirlas se debe a una pasada de cuentas política, porque el Vicepresidente José Rizo no quiere respaldar un nuevo partido liberal. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+El Vicepresidente José Rizo dijo que el problema del PLC debe ser tomado con mucha cautela y dijo que él esta de acuerdo con que la elección de los miembros del CEN sea por voto secreto, pues da privacidad y evita la coacción. **(TV. Noticias, Canal 2/Noticieros CDNN, Canal 23)**

+El titular de Hacienda, Eduardo Montealegre, se unió a la propuesta de Eliseo Núñez de que el voto en la convención sea secreto. Además pidió que la convención sea democrática y abierta para que cada quien exprese lo que tenga a bien. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El diputado Carlos Gadea se mostró en desacuerdo con la propuesta de Eliseo Núñez y dijo que no hay necesidad de hacer campañas internas y que se deben elegir los sustitutos lo más pronto posible. También dijo que en el PLC hay un grupo de pensantes que se creen semidioses y que creen que sólo ellos pueden resolver los problemas del PLC y negociar, pero sus negociaciones no han servido de mucho. **(TV. Noticias, Canal 2/Noticias 12, Canal 12)**

+El ex diputado Lombardo Martínez expresó que si el Presidente Bolaños va a condecorar a Daniel Ortega por ser ex Presidente, también lo debería de hacer con el ex Presidente Alemán y que de no ser así, significaría consolidar la idea de que el encarcelamiento del Dr. Alemán es una conspiración política. Por su parte el diputado Orlando Mayorga aseguró que algo debe de haber detrás de esa condecoración a Ortega y que eso no puede hacer perder en nada al Presidente Bolaños, porque ya lo ha perdido todo. Bayardo Arce manifestó que sería justo ese reconocimiento por el trabajo que ha realizado Ortega en la Costa Atlántica y que el hecho de que el Vicepresidente Rizo se oponga a eso, es porque por todo se pelea con el Presidente Bolaños. **(100% Noticias, Canal 63)**

+La Presidenta de la Corte Suprema de Justicia, Alba Luz Ramos, confirmó sus aspiraciones de reelegirse como Presidenta de la CSJ para poder terminar con algunos proyectos, y aseguró que ya cuenta con los votos de algunos magistrados. Expresó que la lista que presentan los magistrados liberales no son las

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:04

PAG - 9 -

originales, pero que ellos (liberales) aseguran que son listas del COSEP y CONPES, y no saben si esos ocho que presentan realmente vienen del COSEP y CONPES, porque ellos nunca han visto las listas originales. **(TV. Noticias, Canal 2/Noticieros CDNN, Canal 23)**

+El Canciller de la República, Salvador Stadthagen, dijo que la Cancillería continuará gestionando fondos para enviar el segundo contingente nicaragüense a Irak, esto lo harán mientras no exista una Ley que invalide la que está en vigencia. También la Cancillería envió una nota de protesta a la Cancillería de Colombia, por la violación del espacio marítimo por parte de una fragata colombiana y solicitó una investigación al respecto por parte de las autoridades colombianas. **(TV. Noticias, Canal 2/Multinoticias, Canal 4/Noticias 12, Canal 12/ Noticieros CDNN, Canal 23)**

+El titular de Hacienda, Eduardo Montealegre, se reunió con los diputados de la Comisión Económica de la Asamblea Nacional, para exponerles los alcances del Anteproyecto de Ley de Deuda Pública, que establecerá una estrategia y una política estatal para el endeudamiento interno y externo. Esta Ley es uno de los requisitos del HIPC. **(Noticias 12, Canal 12)**

+La fiscal Mayra Paiz dijo que ahora que Byron Jerez fue encontrado inocente ya no queda ninguna causa que evite proceder a formalizar la fianza, que habían dado los otros jueces, ya que éstos no la han revocado. **(Noticias 12, Canal 12/Noticieros CDNN, Canal 23)**

+Eduardo Balcarcel representante del BID aseguró que este organismo continúa con el propósito de apoyar económicamente a Nicaragua y facilitar la reducción de la deuda externa. **(Telediario 10, Canal 10)**

+El Gobierno de EE.UU. donó equipo médico e instrumentos quirúrgicos al SINAPRED, los equipos son valorados en 64 mil dólares y es lo único con que cuenta esta institución. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+El experto Julio Francisco Báez dijo que los ingresos que recaudan ciertas instituciones como servicios prestados, no deberían regresar a dichas instituciones como partida extrapresupuestaria y podrían ser usadas para el aumento social de los maestros, si entran a la caja única de la Tesorería Nacional. **(TV. Noticias, Canal 2)**

NOTICIAS DE RADIO (ANOCHE)

+Directivos del GUL ya recibieron la notificación del Partido Conservador para iniciar la próxima semana conversaciones para una eventual alianza electoral para las próximas elecciones municipales. Eduardo Urcuyo dijo que entre los liberales y conservadores no existen diferencias de carácter ideológicas, sociales y económicas como las hay con el FSLN. **(Cinco en Punto, Radio Corporación)**

+Dirigentes del PLC de Miami se estarán reuniendo en los próximos días con Congresistas de EE.UU. entre ellos Lincol Díaz Balart e Iliana Ross Lefelier, esto para aclarar la verdadera situación del Dr. Alemán ya que la información que les llega es enviada por medios sandinistas, expresó Silvio Ulmo, directivo. **(Cinco en Punto, Radio Corporación)**

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARÍA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua